Schulentdeckertag am 01. Juni

Am Mittwoch, den 01. Juni besuchten uns die zukünftigen Erstklässler. Nachdem Sie von der Schulleiterin Frau Dr. Maier in der Aula gemeinsam mit ihren Eltern begrüßt worden waren, starteten sie gemeinsam mit den Lehrerinnen Frau Reichhart, Frau Glaab, Frau Zettl, Frau Schlotter und Konrektorin Frau Sagmeister in kleinen Gruppen zu ihrer ersten Schnupper-Unterrichtsstunde.



Dort machten Sie einfache Übungen zu Zahlen und Buchstaben, spurten in einem Vorschul-Heftchen Bewegungsabläufe nach und erkannten verschiedene Formen. Natürlich durften auch das digitale White-Board ausprobiert werden.













In der Zwischenzeit zeigte Frau Dr. Maier den Eltern das Schulhaus, damit auch die Eltern einen Eindruck bekommen, wo ihre Kinder zukünftig lernen werden. Um die Wartezeit zu verkürzen, fand in der Mensa ein Kaffee- und Kuchenverkauf statt, den der Elternbeirat organisierte.

Ausgestattet mit einem Vorschulheft, einer Anlauttabelle und ein paar Süßigkeiten wurden die Schulanfänger wieder zurück zu ihren Eltern in die Mensa gebracht.



Wir planen, die Kinder noch einmal mit den Kindergärten einzuladen und wir würden uns freuen, wenn wir auch einige Schulanfänger beim Schulfest am 15.

Juli ab 15.00 Uhr begrüßen dürfen!

Bei Fragen können Sie sich jederzeit über Teams, per Mail <u>verwaltung@grundschule-sankt-martin.de</u> oder auch telefonisch unter 0991/299199 an uns wenden!

